

Locución del audio

## Resultados Primer Semestre 2023

IGNACIO S. GALÁN

PRESIDENTE DE IBERDROLA

### Principales claves del periodo

Seguimos con un altísimo nivel de inversión, con cifras, record de más de 10.500 millones en los últimos 12 meses. Además, la normalización de los mercados después de un año 2022 afectado por altísimos costes de energía, que no pasamos a nuestros clientes, y que supuso un deterioro en nuestras cuentas. Y, además, hemos tenido este año un incremento de producción renovable.

Con ello, nuestro beneficio ha alcanzado los 2.521 millones de euros, que es un 21 % más que el primer semestre del año pasado. También, nuestra generación de caja ha crecido hasta alcanzar los 11.000 casi 300 millones de euros en los últimos 12 meses, mejorando con ello aún más nuestra solidez financiera.

Hoy disponemos de más de 20.000 millones de euros de liquidez que cubre nuestras necesidades para los próximos 21 meses. También, gracias a estos resultados, nos ha permitido incrementar el dividendo a nuestros accionistas en cerca de un 12 % hasta los 0,501 euros por acción.

### Perspectivas 2023

Creo que después de este primer semestre, que ha sido bueno, nuestras previsiones apuntan a que seguiremos incrementando nuestras inversiones en redes, debido a los marcos tarifarios que tenemos nuevos en Estados Unidos y en Brasil, y también a la puesta en marcha de alguna de las plantas de renovables que tenemos en construcción.

Debemos, con ello, que el beneficio pueda seguir creciendo de una manera muy importante para final de año.

### Evolución del Plan 2023 - 2025

Como he dicho estamos batiendo récords inversión. Así, en redes, nuestros activos ya superan los 40.000 millones de euros, que supone más de un 10 % de lo que teníamos hace un año. En energías renovables tenemos más de 41.000 MW ya instalados. Y, además, tenemos 7.000 en construcción, cerca de la mitad de ellos son plantas offshore. A algunas de las cuales ya prevemos que comiencen a producir este mismo año como es el caso del parque francés Saint-Brieuc, que ha supuesto una inversión, el solo de más de 2.000 millones de euros.



Las compras también han superado los 18.000 millones en los últimos 12 meses, y hemos incorporado a más de 5.000 profesionales

Hemos completado ya prácticamente nuestro plan total de desinversiones, que teníamos prevista para el año 2025, y seguimos cerrando acuerdos de colaboración con socios de primerísimo nivel, como es el caso de Masdar, el fondo soberano de Emiratos, para invertir en nuestros parques eólicos marinos alemanes, que se une a otros que hemos firmado recientemente con fondos soberanos, noruegos (Norges) o de Singapur, o petroleras como British Petróleo.

